



LA EMPRESA



Alexandre Belz es un emprendedor brasileño pionero en el sector agroindustrial orgánico, destacado en la producción de jengibre. Desde 2018, en los municipios de Santa María de Jetibá y Santa Leopoldina (ES), desarrolla un trabajo de selección genética centrado en la innovación y la sostenibilidad, identificando la variedad "Imigrante", reconocida por sus rizomas más grandes, sin amarilleamiento y de alta calidad, ideales para el mercado internacional.



Alexandre Belz registró la primera variedad de jengibre de Brasil, además de la variedad Imigrante, se registraron otras seis variedades, que son: Capixaba, Belz, Belém, Leopoldina, Alexandrino y Mansuki. Alexandre es hoy el mayor productor orgánico de Espírito Santo y uno de los principales exportadores del país. Su propiedad cuenta con certificaciones internacionales, entre ellas GLOBALG.A.P. y GRASP, que garantizan altos estándares de calidad, sostenibilidad y responsabilidad social.



📞 +55 (27) 9 9855.4740
✉️ alexandregingerbelz@gmail.com
🌐 @gingerbelzbr

DETALLES SOBRE LA CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN, LA ESTACIONALIDAD Y OTRAS CARACTERÍSTICAS:



El rendimiento medio de las nuevas variedades de jengibre orgánico puede alcanzar las 150 toneladas por hectárea por ciclo/cosecha.



GINGER BELZ

Ciudad: Santa María de Jetibá
Estado: Espírito Santo
Brasil

Realización:

PRODUCTOS

NCM 0910.11.00



El jengibre es una planta muy conocida y apreciada en todo el mundo, que destaca tanto por sus propiedades medicinales como por su versátil uso en la gastronomía. Su rizoma, un tallo subterráneo de sabor intenso y aroma característico, es la parte más noble de la planta y tiene una gran relevancia en los mercados nacionales e internacionales, especialmente en el sector de la exportación.

Ginger Belz es un jengibre orgánico de alta calidad, cultivado de forma sostenible y con total respeto por el medio ambiente. Todo el proceso de producción busca preservar los recursos naturales, como el agua, el suelo, la fauna y la flora, garantizando un cultivo equilibrado y responsable. El producto cuenta con certificaciones internacionales reconocidas por Europa y Estados Unidos, además de los sellos GLOBALG.A.P. y GRASP, que garantizan la trazabilidad, las buenas prácticas agrícolas y la responsabilidad social en todas las etapas de la producción.

Se trata de un cultivo anual, con un ciclo medio mínimo de aproximadamente siete meses. La siembra se realiza entre agosto y octubre, mientras que la cosecha comienza en enero y puede extenderse hasta diciembre, según las condiciones climáticas y el punto óptimo de maduración.

El resultado es un jengibre puro, sostenible y certificado, que refleja el compromiso de Ginger Belz con la calidad, la sostenibilidad y la excelencia agrícola.



CERTIFICACIONES



Promovido por: